

Unterstützung der VR Bank RheinAhrEifel eG für Genossenschafts- und Schülergenossenschaftsgründungen

Ausgangslage:

Die VR Bank RheinAhrEifel eG versteht sich als moderne Genossenschaftsbank mit tief verwurzelten Werten in der Region Rhein, Ahr, Eifel und Mosel. Unser Engagement gilt nicht nur unseren Mitgliedern und Kunden, sondern auch denjenigen, die den genossenschaftlichen Gedanken weitertragen möchten. Aus diesem Grund fördern wir aktiv die Gründung von Genossenschaften, insbesondere auch von Schülergenossenschaften, die jungen Menschen unternehmerisches Denken und kooperative Werte näherbringen.

Was fördern wir?

Unterstützung für Gründungsprojekte:

1. Kostenübernahme der Gründungskosten

Die VR Bank RheinAhrEifel eG übernimmt die Gründungskosten für Genossenschaften und Schülergenossenschaften im Geschäftsgebiet. Dies umfasst alle anfallenden Gebühren und notwendige Investitionen, die für die formelle Gründung einer Genossenschaft erforderlich sind. Damit ermöglichen wir eine unbürokratische und reibungslose Startphase.

2. Finanzielle Förderung und Zugang zu Fachwissen

Neben der Kostenübernahme bieten wir auch finanzielle Unterstützung und Zugang zu umfassendem Fachwissen und Ressourcen. Unsere Experten unterstützen Gründer bei der Planung und Entwicklung ihrer Genossenschaft und stehen als Ansprechpartner für Fragen zur Verfügung. Wir bieten

Beratungsworkshops und Info-Veranstaltungen an, die auf die spezifischen Bedürfnisse von Schülergenossenschaften ausgerichtet sind.

3. Förderung des Genossenschaftsgedankens in Schulen

Mit unseren Schülergenossenschaftsinitiativen möchten wir Schülerinnen und Schülern unternehmerische Grundkenntnisse und genossenschaftliche Prinzipien vermitteln. Durch die Unterstützung bei der Gründung und dem Betrieb einer Schülergenossenschaft lernen junge Menschen frühzeitig, wie sie gemeinsam Verantwortung übernehmen und wirtschaftliche Entscheidungen treffen können.

4. Langfristige Begleitung und Beratung

Unser Engagement endet nicht mit der Gründung. Die VR Bank RheinAhrEifel eG begleitet junge Genossenschaften langfristig, um nachhaltigen Erfolg sicherzustellen. Durch kontinuierliche Beratung und regelmäßige Treffen helfen wir den Genossenschaften, sich weiterzuentwickeln und ihren Beitrag zur regionalen Wirtschaft zu leisten.

Warum tun wir dies?

Unsere Bank ist stolz darauf, auf den Ideen von Friedrich Wilhelm Raiffeisen aufzubauen, der mit seinem genossenschaftlichen Ansatz die Basis für gemeinschaftliches Wirtschaften gelegt hat. Indem wir neue Genossenschaften und Schülergenossenschaften unterstützen, setzen wir diesen Gedanken fort und fördern den sozialen Zusammenhalt und das wirtschaftliche Wachstum in der Region.

Gemeinsam wachsen wir stärker – für eine zukunftsfähige Region RheinAhrEifel!

Kontakt:

Jan-Erik Burkard

Florian Kütt

Teamleiter Marketing

Marketing Manager

Jan-erik.burkard@vr-rae.de

florian.kuett@vr-rae.de